

nutella
ACADEMY



NUTELLA ACADEMY – UN TREMLIN POUR LES JEUNES TALENTS

Portée par son parrain historique, le chef Grégory Cohen, Nutella Academy est un concours à destination des apprenants en pâtisserie ou dessert de restaurant qui a pour but de valoriser le savoir-faire et de mettre en lumière les jeunes talents de demain. Depuis maintenant 4 ans, ce concours entretient la proximité que la marque a su créer avec les Français au cours des 60 dernières années et installe Nutella® comme ingrédient de pâtisserie à part entière.



Une compétition qui se déroule en trois étapes : les épreuves de qualification au sein des centres de formation participants, les demi-finales en région entre candidats qualifiés et une grande finale nationale durant laquelle les 6 meilleurs candidats s'affronteront.

Depuis la 1^{ère} édition en 2019, le nombre de centres de formation participants au concours n'a fait qu'augmenter passant de 6 à 17. Les 3 premières éditions ont attiré plus de 170 candidats, lors desquelles ils ont pu mettre en avant leur savoir-faire et spécialités pâtisseries de leur région.



Le ou la gagnante de cette 4^{ème} édition du concours remportera une bourse de 5 000€ pour l'aider à poursuivre son projet professionnel et sera également parmi les membres du jury lors de la 5^{ème} édition du concours.

UNE ANNÉE INÉDITE POUR LE CONCOURS AVEC L'OUVERTURE D'UNE ÉDITION AMATEURS

Cette année marque un tournant historique pour la Nutella Academy, puisque le concours, jusque-là réservé aux apprenants, s'ouvre désormais aux pâtisseries amateurs. Ce concours aura lieu (presque) dans les mêmes conditions que le concours destiné aux (futurs) professionnels. Pour le chef Grégory Cohen, la vraie force de ce concours est d'offrir aux talents l'opportunité de montrer leur capacité à pâtisser, ou même de choisir cette voie pour vivre enfin de leur passion.

Les inscriptions ouvriront dans le courant du mois de mai 2023, conditions et règlement à retrouver très prochainement sur nutella.fr.

